



## LA REFORMA A LA JUSTICIA

### AVANCES Y DESAFÍOS EN EL SISTEMA JUDICIAL

La reforma a la justicia es un tema de gran relevancia en la sociedad actual, ya que busca mejorar el funcionamiento del sistema judicial y garantizar el acceso a una justicia eficiente y transparente. En este artículo, analizaremos los avances y desafíos que enfrenta la reforma a la justicia, así como su impacto en el ejercicio del derecho y en la ciudadanía en general.

La reforma a la justicia tiene como objetivo principal fortalecer las instituciones judiciales, agilizar los procesos judiciales, promover la transparencia y la rendición de cuentas, así como garantizar el acceso equitativo a la justicia para todos los ciudadanos. Entre los avances más destacados de esta reforma se encuentran las modificaciones en los procedimientos



Foto: de izquierda a derecha Luz Mila Barrero R. Abogada Conciliadora FLM, PhD Doctor Néstor Osuna Ministro de Justicia y del Derecho, Inventor Fabio Orlando Prieto D., Alvaro Andrés Vargas G. Magister y candidato a Doctorado.

judiciales, la implementación de tecnologías para agilizar trámites y la promoción de mecanismos alternativos de resolución de conflictos.

Sin embargo, esta reforma también enfrenta desafíos significativos, como la congestión judicial, la

corrupción, la falta de recursos y la necesidad de una mayor capacitación del personal judicial. Es fundamental abordar estos desafíos para lograr una verdadera transformación del sistema judicial y garantizar que la reforma cumpla con sus objetivos.

Continua en pág #2

## JULIO 2 DIA NACIONAL DEL CAMPESINO ORDENADO POR CORTE CONSTITUCIONAL

La Corte mediante sentencia T-090-23 ordenó conmemorar el Día del Campesino Y la Campesina población importante de nuestro país cercana a los 13 millones, vital para la producción agrícola como para el desarrollo económico, en julio 5 de 2023 se aprobó el acto legislativo reconociendo al campesinado como sujeto especial de protección constitucional.

En Girardot, luego de 6 años sin realizar la conmemoración del día del campesino y la integración cultural veredal, se cumplió una excelente programación en cabeza del burgomaestre Salomón Said Arias, durante la semana desde el domingo 2 hasta el domingo 9 de junio

recuperando sus tradiciones y destacar la labor campesina en nuestro territorio. Infaltable la alborada, el festival gastronómico y todas las actividades culturales, deportivas y recreativas se logró el objetivo felicitaciones al alcalde Dr. Salomón Said Arias, a la Dra. Yulieth Gonzalez Galeano Directora del Instituto Municipal de Cultura y Fomento...

Continua en pág #4

**Ellos**  
PROMO HASTA EL 15 DE JUNIO  
**40% DTO.**  
Gracias...  
**PAPÁ!**  
Aplica para  
CHEVIGNON ESPRIT AMERICANINO  
tiendasellas  
Unicentro Girardot Local 138.  
Carrera 10 #14 - 24 B/Centro  
¡Descuentos increíbles te esperan en tus ...



Fuente: Informativo al Día

**Sala de Belleza Tentaciones**  
Servicios:  
Corte Unisex  
Corte Infantil  
Tintura  
Peinados  
Visítanos!  
301 658 4188  
Cl 21 #11-81 B/Sucre, Gdot.

**Día mundial del Medio Ambiente**  
05 junio  
El Día Mundial del Medio Ambiente nos invita a tomar conciencia de la necesidad de proteger y preservar nuestros recursos naturales para las generaciones futuras.  
NO CONTAMINEMOS  
RECICLEMOS

**Tienda de regalos CAPRICHOS**  
En este mes de Junio...  
Consiente con Amor a Papá...!  
@tiendaderegaloscaprichos  
Tienda de regalos caprichos  
tiendaderegalo.se  
318 396 4102  
Calle 18 10-09 B/Sucre, Gdot.

## LA REFORMA A LA JUSTICIA (VIENE DE PÁG #1)

La reforma a la justicia es un proceso continuo que requiere el compromiso y la participación activa de todos los actores involucrados, incluyendo autoridades, profesionales del derecho y ciudadanos. Es necesario seguir impulsando cambios que fortalezcan el sistema judicial, promuevan la transparencia y garanticen el acceso a una justicia imparcial y eficiente para todos.



Foto: en foto izquierda a derecha doctores Sandra Amoroch, Magistrado Ricardo bastidas, Luz Mila Barrero Reyes, Andrea Peñaloza, inventor patentado Orlando prieto díaz, magistrada Angela Stella Duarte. Cortesía de Abogados en su Casa

Para el cuestionario del programa "Abogados en su Casa" para entrevistar al Ministro de Justicia y del Derecho Néstor Osuna sobre la reforma a la justicia, podrías considerar preguntas como:

1. ¿Cuáles son los principales objetivos de la reforma a la justicia que se está impulsando actualmente?
2. ¿Qué medidas concretas se están tomando para abordar los desafíos que enfrenta el sistema judicial en el país?
3. ¿Cómo se espera que esta reforma impacte positivamente en el acceso a una justicia eficiente para todos los ciudadanos?
4. ¿Cuál es el papel de los profesionales del derecho en el proceso de implementación de esta reforma?
5. ¿Cuáles son los aspectos más relevantes que los ciudadanos deben conocer sobre esta reforma y cómo pueden participar en su desarrollo?

Luz Mila Barrero Reyes  
Abogada Conciliadora FLM,  
luzmilabarrero2020@gmail.com  
3138265104 - Corresponsal - Columnista

## NUESTRA BIODIVERSIDAD

La biodiversidad es la variedad de la vida en nuestro planeta, que incluye las especies de animales, plantas y microorganismos entre las distintas especies, así como la variabilidad de los ecosistemas entre sí.

Entre las acciones que podemos realizar para cuidar nuestra biodiversidad:

- \* Hay que invertir en infraestructura verde.
- \* Producir alimentos, materiales y energía de forma sostenible.
- \* Consumir agua de manera racional y eficiente para un mayor aprovechamiento.

Promover la cultura del Agua en niños y jóvenes, entidades comunales cívicas y comunidad en general apoyar a los pueblos indígenas y comunidades tradicionales para que resguarden muchos de los reductos naturales que aún tiene el planeta. Abordar adecuadamente el crecimiento de la población y los niveles de consumo.

Crear nuevas normas ambientales y obligatoriedad de cumplimiento de las que ya existen. Frenar la contaminación y la sobreexplotación de recursos naturales.



Fotos: A la izquierda Ing. Darío H. Gutiérrez G.. Al centro el Biólogo Felipe Hernández G., U. del Tolima. A la derecha la Dra. Camila Velasquez Baquero directora de la CAR Alto Magdalena con nuestra Directora ERDP.

### EDITORIAL



#### FEMINICIDIO.... ¿HASTA CUANDO?

La violencia de género y el feminicidio no para, abril 271 mujeres, fueron víctimas y 193 en tentativa, de homicidio por su pareja o expareja sentimental. Atlántico, Antioquia, Valle del Cauca y Bogotá D.C. reportan el mayor número de casos. En un caso de 'demencia' el agresor mató a su mujer en Suba con arma blanca y luego se quitó la vida. Según la fiscalía en lo que va de 2024 se han registrado 32 feminicidios, 2068 casos de violencia sexual contra la mujer y 12.327 casos de violencia intrafamiliar cuyas víctimas son mujeres, este enfoque de violencia de género que se dado a conocer por informes de las comisarías de familia o entidades de protección a la mujer, genera un panorama totalmente desolador. De las mujeres asesinadas sus familiares manifiestan que tenían medidas de protección al parecer inocuas emitidas por autoridades competentes, comisarías de familia, fiscalías, centros de mediación policial, pero al parecer han sido un simple saludo a la bandera, pues la impunidad es rampante, falta mano dura de los entes, hacer el seguimiento a los procesos, imponer medidas drásticas con órdenes de alejamiento que garanticen su efectividad.

Se logró un paso decisivo para el fortalecimiento del sistema judicial y protección de las mujeres víctimas, es la Ley 2356 de 2024 contra feminicidios por esta grave problemática, se crea especialidad para casos de violencia de género, dentro de la fiscalía abre una jurisdicción especial para atención de casos en contra de mujeres, ya el Presidente Petro firmó la Ley que retira beneficios y subrogados penales por casos de feminicidios, por tanto los condenados por estos crímenes no tendrán derecho a beneficios ni reducción de penas, prisión domiciliaria sustitutiva y cumplirán la totalidad de la pena. ¡YA ERA HORA!

Canales oficiales:

Correo-e: [elrelojdelpuerto@gmail.com](mailto:elrelojdelpuerto@gmail.com)  
[www.facebook.com/elrelojdelpuerto](http://www.facebook.com/elrelojdelpuerto)  
IG: @elrelojdelpuerto

MARÍA VICTORIA SÁNCHEZ G.  
Directora & Fundadora

CARLOS FRANCISCO PERDOMO S.  
Edición, Diseño & Duiagramación

YAMILE SÁNCHEZ GARZÓN  
El Observador Ciudadano

## COLUMNA DE OPINIÓN ANÁLISIS DE CAUSA RAÍZ

Todo problema o situación de conflicto amerita que se realice un "análisis de causa raíz", que consiste simplemente en hallar el origen del problema, en lugar de lidiar con sus consecuencias, a modo de ejemplo tomaremos nuestra Editorial de esta edición que habla sobre "FEMINICIDIO", por tanto si analizamos el tema, por ejemplo con el esquema de los "7 por qué?" podemos llegar a la conclusión de que el 95% de los feminicidios se originan en una "falta de respeto de la mujer hacia el hombre" tanto por acción como por omisión o a veces disfrazado de maltrato psicológico de la mujer hacia el hombre; desde luego hay un 5% que si son casos aberrantes o catalogados como "ira e intenso dolor".

**En conclusión, si las mujeres aprendieran a respetar al hombre como "cabeza del hogar", con toda seguridad los índices de FEMINICIDIOS descenderían dramáticamente.**

ING. FRANCISCO PERDOMO, MBA  
Columnista / Editor en Jefe

## PROTEJAMOS EL 1/2 AMBIENTE

Para producir un solo kilo de miel, una abeja obrera debe realizar un trabajo titánico:

Visitar alrededor de 4 millones de flores. Volar una distancia equivalente a dar la vuelta al mundo cuatro veces. Esto implica un esfuerzo enorme por parte de estas pequeñas criaturas, que trabajan incansablemente para recolectar néctar, procesarlo en miel y almacenarlo en la colmena.

¿Se imaginan la cantidad de flores que una colonia entera de abejas debe visitar para producir la miel que consumimos? Es un verdadero milagro de la naturaleza.

Aquí hay algunos datos adicionales que les pueden interesar:

Cada abeja obrera produce alrededor de una cucharadita de miel en toda su vida. Se necesitan alrededor de 2.500 abejas obreras para producir un kilo de miel. Las abejas son esenciales para la polinización de muchas plantas, lo que contribuye a la biodiversidad y la seguridad alimentaria.

¡Protejamos a las abejas! Ellas son fundamentales para nuestro planeta.

ZAAHID LEE BOUVIER VAIUO  
Columnista

## CANCIÓN: MODELO SISSU

Por estudiantes de 9no grado IEDAR

En el marco del apoyo interinstitucional entre la alcaldía de Ricaurte y la Universidad Nacional Abierta y a Distancia CEAD Girardot, para el caso concreto con la Institución Educativa Departamental Antonio Ricaurte – IEDAR, con la Estrategia Sistema de Formación en Competencias Ciudadanas para el Liderazgo Transformador, hoy estudiantes de esta prestigiosa I.E., son autores de canción alusiva al modelo SISSU Básica y Media, acompañados por la docente SISSU - OIR- Lidia Sandoval Lavacude.



Foto: Autores - Cortesía LSL

**Canción: Modelo SISSU**

**Estrofa I**

Modelo SISSU, me haces recordar lo que realmente importa,  
vamos a estudiar para un futuro mejor  
hay algo más de lo que una vez encontré porque la UNAD es lo que siempre soñé.

Avanzamos sin retroceder con el modelo SISSU vamos a aprender  
Haré todo lo posible para mejorar nuestra comunidad,  
lo intentaré de todas las maneras para hacerla funcionar

**Coro:**

La la la la la, modelo SISSU  
Quiero aprender, quiero soñar, buscar una oportunidad  
¿Y si me caigo?  
Me levantaré  
¿Y si me caigo?  
Una vez más me pondré de pie...

**Estrofa II**

Aunque mi destino aún esté lejos, voy a lograr todos mis sueños  
Aquellos días tristes han desaparecido porque la UNAD me ha fortalecido  
Somos líderes en formación para el liderazgo transformador  
Solo quiero detener el tiempo solo por un momento para volver a vivir estos bellos recuerdos...

LIDIA SANDOVAL LAVACUDE - DOCENTE SISSU - OIR *Corresponsal*

Lidia y María Paula, mis ídolos a seguir porque junto a ellas quiero vivir  
Las cosas salen mal porque no le ponen corazón

Si este proyecto no hubiera llegado a nuestras vidas, no tendríamos una visión  
En tan solo un instante las cosas cambian, quiero estar siempre con Lidia y María Paula

**Coro (Se repite el coro)**

La estrategia modelo SISSU Básica y Media, llego a mi colegio IEDAR y llego para quedarse por mucho tiempo.

Me enseñó cómo trabajar en equipo, a tomar decisiones y a escuchar las opiniones de los demás.

También cómo mejorar mis defectos teniendo confianza en mí mismo, diciéndome "yo puedo" y en no quedarme en una sola meta.

Lo que más me ha gustado de la estrategia es que nos dejen ser nosotros mismos; el poder desarrollar más habilidades como el liderazgo, resolver problemas de manera creativa. Nos enseñan a manejar nuestras emociones y también a escuchar nuestros pensamientos y lo que nos mantiene inquietos; enseñándonos a perdonar, entre muchas otras cosas...

*Yhorjany Aguirre y Newman Poveda*  
**Autores Canción Modelo SISSU**



El 1 de julio de 2024, el Papa Francisco anunciará la fecha en que Carlo Acutis será proclamado santo



MUNDO RELOJ  
@mundoreloj  
Tel. 835 1424  
VENTAS AL POR MAYOR Y DETAL  
JOYAS EN ORO & PLATA  
Cra 9 13-38  
Cra 10, cl 14, esq.



#Gracias Papa  
SALE 40% OFF  
EN MARCAS SELECCIONADAS  
CHEVIGNON

## PANELES SOLARES

### OPCIONES DE FINANCIAMIENTO

En la edición anterior vimos que existen diversas modalidades o fuentes de financiamiento para la instalación de paneles solares, tanto para uso residencial como comercial o industrial. Ahora las veremos con un poco más de detalle:

#### 1. Préstamos para energía solar:

Los bancos y otras instituciones financieras ofrecen préstamos específicos para la instalación de paneles solares. Estos préstamos pueden tener tasas de interés competitivas y plazos de amortización razonables.

#### 2. Leasing (arrendamiento):

En un acuerdo de leasing, una empresa de energía solar instala y mantiene los paneles en tu propiedad a cambio de un pago mensual. Al final del contrato, puedes tener la opción de comprar el sistema o renovarlo.

#### 3. Contratos de Compra de Energía (PPA):

En un PPA, una empresa de energía solar instala paneles solares en tu propiedad y te vende la electricidad generada a un precio fijo por un período determinado. Esto te permite obtener energía solar sin la inversión inicial.



Foto: Cortesía de Ing. Luis A. Moreno G.

La Ley 1715 de 2014 otorga múltiples beneficios para el fomento de las ENCER (Incluyendo Solar FV).

#### 4. Fondos de inversión:

Los fondos tanto nacionales como internacionales asumen la financiación total para la instalación de los paneles solares, financiación que se cubre a un plazo previamente determinado, con parte del dinero que pagamos por energía actualmente.

#### 5. Programas de reembolso por energía solar:

Las compañías de servicios públicos ofrecen programas de reembolso por la instalación de sistemas de energía solar, lo que puede compensar parte de los costos iniciales. Mediante la venta de energía inyectada a la red.

#### 6. Fondos de energía verde:

Los fondos de inversión centrados en proyectos de energía renovable proporcionan el financiamiento para la instalación de paneles solares.

#### 7. Créditos a través de proveedores de energía solar:

Muchos proveedores de paneles solares ofrecen opciones de financiamiento, como planes de pago o acuerdos de pago a plazos, para facilitar la adquisición de sus productos. La mayoría mediante fondos de financiamiento internacionales.

**ING. LUIS ALBERTO MORENO G.**  
CEL/WSP: 316 394 80 17  
Columnista



## PLAN DE DESARROLLO TURISMO REGIONAL

### ALCALDE SAID SOLICITA CESIÓN DEL EMBARCADERO TURÍSTICO

Con gran éxito se realizó el pasado viernes 24 de Mayo desde las 9 am, a 1 pm en la Cámara de Comercio de Girardot, convocando a la 2da jornada de mesas de trabajo por el Ministerio de Comercio, Industria y Turismo, en el marco de su Estrategia Gestión Integral de Destinos Turísticos para los años 2024, 2025 y 2026, funcionarios de IDECUT dirección de calidad y desarrollo sostenible del turismo, a un gran número de los operadores y prestadores de servicios turísticos regionales de las provincias Alto Magdalena, Magdalena Centro, Tequendama y Sumapaz, Secretarías Municipales De Turismo, Gremios Turísticos, Car Alto Magdalena, Consejos De Planeación Municipal, Resguardos Indígenas Y Demas Actores Del Sector Turismo A Nivel Departamental. Para la Construcción Plan de Acción - Depto. de Cundinamarca.

En su intervención el Alcalde de Girardot Salomón Said Arias agradeció por esta importante jornada y solicita que la

Empresa de Licores de Cundinamarca, la Gobernación Departamental y el Ministerio de Comercio y el Gobierno Nacional le entreguen la propiedad y titularidad del embarcadero turístico al municipio a través de una cesión.

Girardot le va a apostar a este importante proyecto, así "tengamos que romper la marrana" haremos la gestión predial para comprar 2 o 3 predios porque tiene que haber una especie de puerto, atinó el burgomaestre.



Foto: Salomón Said, Danilo Rocha y otros.

**MARÍA VICTORIA SÁNCHEZ G.**  
Corresponsal & Directora

## NOTA EDUCATIVA

### CLAVES PARA EJERCITAR LA COMUNICACIÓN

El pasado 17 de mayo de 2024, el programa de Comunicación Social de la Escuela de Ciencias Sociales, Artes y Humanidades (ECSAH) de la Universidad Nacional Abierta y a Distancia (UNAD) CEAD Girardot, llevó a cabo un evento significativo titulado “Claves para ejercitar la Comunicación y las nuevas tendencias de la comunicación en redes sociales”. Este evento se realizó en el Centro Comercial UNICENTRO de Girardot, conocido por ser un espacio tradicional y acogedor para la comunidad.

El evento tuvo como objetivo principal, fortalecer las Competencias Comunicativas de los participantes, centrándose en las nuevas tendencias de la comunicación en redes sociales. Durante la jornada, se discutieron diversas estrategias para mejorar la comunicación efectiva y adecuada dentro de una comunidad de habla, así como la importancia de adaptarse a las evoluciones del entorno digital. Se llevaron a cabo varias charlas impartidas por expertos en comunicación y redes sociales, entre

ellos, Juan Carlos Oviedo, quien abrió el evento “Comunicación Asertiva”, seguido a ello el Docente Carlos Trujillo con “normas y etiquetas en la ortografía” y finalmente la docente Andrea Castaño cerrando la jornada con “Nuevas tendencias de la comunicación en redes sociales” quienes abordaron temas clave como la importancia de la adaptabilidad en la comunicación y las nuevas tendencias emergentes.

Además, el evento sirvió como un espacio transformador donde se exploraron las necesidades de fortalecer y expandir las redes de comunicación existentes, promoviendo una participación más activa y competente en el ámbito del periodismo digital y las redes sociales.

El evento del 17 de mayo de 2024 en UNICENTRO, fue una plataforma crucial para compartir conocimientos y prácticas sobre competencias comunicativas, adaptándose a las exigencias del mundo moderno y digital.

**JUAN CARLOS OVIEDO**  
DOCENTE UNAD CEAD GDOT  
Corresponsal - Columnista

Foto: Prof. Juan Carlos Oviedo.  
Tomada por Stefania Betancourt



Foto: Prof. Carlos Trujillo.  
Tomada por Stefania Betancourt

## EL OBSERVADOR CIUDADANO

### SABER Y NO HACER ES LO MISMO QUE NO SABER

Uno de los mayores PQR (peticiones, quejas y recursos) que producen las EPS, es la demora en la entrega de medicamentos. Cotidianamente, se recibe de parte de la IPS, que dispensa los medicamentos, la entrega de un documento en el que se informa del medicamento que ha quedado pendiente, expresándole al usuario, que “quizás, la demora será de 4-6 días”. A continuación el usuario debe dirigirse a su EPS e inmediatamente colocar la PQR, del proceso sin ajustar que tiene la IPS que dispensa los medicamentos. Y si no es atendida su denuncia: ingrese a: [Supersalud.gov.co/atencion-al-ciudadano](https://supersalud.gov.co/atencion-al-ciudadano); ingrese al link como interponer una PQRD ante la Superintendencia de Salud. La Supersalud, es efectiva, ellos le notificaran por escrito inmediatamente a la EPS y en un lapso de 1 día, ya tendrá la información requerida, a través de un seguimiento que realiza. Entonces, “ya lo sabe, tiene que hacerlo”.

**YAMILE SÁNCHEZ GARZÓN**  
ONG-SALUDTECH-Girardot.

## RELOJ DEPORTIVO

### YA VIENE EL FESTIVAL CLÁSICA CICLÍSTICA CIUDAD DE GIRARDOT!

Desde el 04 y hasta el 07 de Julio de 2024 Girardot volverá a vivir la emoción del ciclismo con la XXXV versión del Festival Clásica Ciclística Ciudad de Girardot!

En esta ocasión la Clásica tendrá rama masculina y femenina en categorías Élite y Sub 23 con una premiación que alcanza los 60 millones de pesos.

La clásica tendrá 4 etapas:

Masculino 🚴

- 1.Girardot - Nariño - Guataquí - Beltrán - Girardot - 160 km
- 2.Girardot - Tocaima - Apulo - Viotá- El Colegio - la Mesa - Anapoima - Apulo- Tocaima - Girardot. - 157 km
- 3.C.R.I. Nariño - Girardot - 23 km
- 4.Circuito en Girardot - 100 km

Femenino 🚴♀️

- 1.Girardot - Nariño - Guataquí - Girardot - 84 km
- 2.Viotá- El Colegio - la Mesa - Anapoima - Apulo- Tocaima - Girardot - 90 km
- 3.C.R.I. Nariño - Girardot 23 km
- 4.Circuito en Girardot - 70 km

**DIEGO FARID SÁNCHEZ S.**  
Periodista Deportivo



Foto: Archivo

## NOTA SOCIAL

### “NUESTRO IDIOMA”

Los colombianos hemos integrado a nuestro lenguaje popular muchas frases con nombres de animales que realizan o nos recuerdan las acciones que queremos expresar, haciéndolos parte de nuestra cotidianidad y el día a día. Es muy común escuchar:

1. Le tengo una chiva.
2. Aquí en el camello.
3. Me persiguen las culebras.
4. Él es muy perro.
5. Habla como una lora mojada.
6. Todavía está sardina.
7. Póngase trucha.
8. Tan mosquita muerta.
9. Es una abeja.
10. Muy gallinazo.
11. Se cree una mansa paloma.
12. Son unas pulguitas.
13. Es muy gallina.
14. Viejo zorro.
15. Hagamos una vaca.
16. Tan sapo.
17. Trabaja como una mula.
18. No sea burro.
19. Todo un picaflor.
20. Póngase mosca.
21. Qué sanguijuela.
22. Feliz como una lombriz.

PEDRO ARTURO SOTO B.

## EVENTO DESTACADO

### JULIO 2 DIA NACIONAL DEL CAMPESINO ORDENADO POR CORTE CONSTITUCIONAL

con su dinámico y eficiente equipo de trabajo logrando el éxito trazado para esta gran fiesta del campesino. Se realizaron jornadas de salud y peluquería para niños, jóvenes, adultos y adultos mayores, de salud e higiene oral con aplicación de barniz de flúor, vacunación, toma de signos vitales y medidas antropométricas en la escuela de vereda Berlín. También tardes deportivas, diversión con Zumba y aeróbicos en el polideportivo.

En el XIV Reinado Turístico Veredal participaron 8 candidatas que fueron presentadas el martes 4 de junio en la Institución Educativa Luis A. Duque Peña, su desfile informal en camionetas decoradas fue el viernes iniciando en parque banderas barrio La Esperanza y llegada a piscina el Libertador de Vereda Barzalosa Centro, Allí desfilaron a las 8 de la noche en traje de baño para la concurrida asistencia que disfrutaron de una fiesta tropical de integración.

(VIENE DE PÁG #1)

El domingo 9 de junio fue el gran concierto con el cantante de música popular Jhony Rivera, quien cerró con broche de oro el certamen.



Foto: Dra. Yulieth González G. Directora IMTCF (Archivo)

MARÍA VICTORIA SÁNCHEZ G. Directora - Corresponsal

Fotoss corrtesía Alcaldía Girardot

"Ser padre significa guiar y acompañar a los hijos, a diario, con humildad y coraje en la experiencia de la vida y con la fuerza de pequeños gestos de amor y servicio"

Para la Casa del Ventilador Carabot es un honor tener a tantos Papitos increíbles, sabemos que ustedes son los super héroes favoritos de sus hijos.

Gracias Papá por darme la mano y nunca dejarme caer.

Les agradecemos profundamente ser parte de esta Casa.